
Réponse au questionnaire complémentaire ADMN 
 

L’ADMN est également signataire du questionnaire global soutenu par les autres associations de 

quartiers et ayant fait l’objet d’une réponse globale. 

En conséquence, seules les réponses aux problématiques spécifiques de ce quartier sont donc 

développées ci-après, des renvois à la réponse formulée au collectif étant réalisés pour les points 

partagés avec ce dernier.  

1. Voiries 
 
L’ADMN est et sera toujours associée au même titre que les autres associations du secteur des 

Moulières/Jas de Beaumont/ Peyrière (AAQM et AJDB) à toutes les réflexions engagées depuis 2008 

dans le cadre des concertations citoyennes autour de l’aménagement de leur quartier. Concernant 

les voiries du secteur du Jas, celles-ci feront bien évidemment l’objet de requalifications et réfections 

déjà présentées lors de nos échanges antérieurs.  

A ce jour, concernant les travaux réalisés et conduits par l’entreprise GUIGUES dans le cadre du 

projet métropolitain de desserte en réseaux sur le chemin de la Draille Pugère, ceux-ci ont 

effectivement causé des nuisances aux riverains, que nous déplorons, en lien avec des imperfections 

de réalisation. Vigilante sur cette question, il a été nécessaire que la commune intervienne à de très 

nombreuses reprises afin de cette entreprise réalise des finitions cohérentes et remette en état 

d’usage la voirie empruntée par les travaux.  

Concernant les projets de voiries évoqués dans le questionnaire spécifique ADMN : 

Déviation sud-ouest : 

Le département s’est engagé à livrer un ouvrage terminé en 2025 et mène actuellement le projet de 

création de la dernière phase de la déviation sud-ouest avec by pass, reliant le rond-point de Ferrat à 

la route de Villelaure. 

Le CD84 dispose d’une maitrise foncière, exception faite du raccordement en by pass sur la route de 

Villelaure qui fait l’objet d’une procédure de Déclaration d’Utilité Publique (DUP) en cours de 

traitement. Le calendrier prévoit une livraison de cette voie pour 2025. Des travaux ont déjà été 

entrepris : détournement de l’accès MACAGNO, préchargements, blocage des dates de fermeture 

des voies SNCF pour création d’ouvrages d’arts en 2021 etc. 

Concernant le projet de déviation provisoire communale, celui-ci est bien inscrit sur les lignes 

budgétaires 2020. L’objectif étant de démarrer les travaux fin 2020 par le doublement de l’ouvrage 

de traversée du canal. Les travaux doivent se faire en période de chômage du canal. Début 2021 les 

élargissements de voirie seront réalisés sur l’itinéraire de délestage afin de permettre une circulation 

VL sécurisée. 



De plus, la collectivité a pris attache auprès de SNCF Réseau et de la DDT84 pour l’élargissement et la 

sécurisation du passage à niveau n°40. Plusieurs réunions d’inspection ont eu lieues sur ce PN classé 

à enjeux.  

Ce projet est un préalable, comme figuré dans le PLU à l’urbanisation du secteur de la Route de 

Villelaure. 

Aménagement du chemin des Moulières : 

Récemment et afin de limiter la nuisance de circulation dans le cadre des travaux de création du 

nouveau groupe scolaire, nous avons réalisé un bicouche sur le chemin des Moulières.  

La création du giratoire sur la route de Villelaure fait partie d’un projet plus large de requalification 

de l’axe transversal Route de Villelaure – Boulevard Jean Guigues – Avenue Jean Moulin – Route de la 

Tour d’aigues. A ce jour, le marché de maitrise d’œuvre a été attribué. 

La première phase d’étude et donc de travaux concerne le réaménagement complet du chemin des 

Moulières ainsi que la création du giratoire à l’intersection de la route de Villelaure. Ces 

aménagements, validés par des études circulatoires vont dans l’intérêt des équipements publics et 

des administrés. Le budget 2020 prévoit un montant pour le démarrage de cette opération à 

l’automne. L’objectif étant de dérouler le programme de travaux pour qu’à l’ouverture de l’école, en 

Septembre 2021, le quartier soit équipé en déplacements doux et aménagements routiers de qualité. 

Barreau Nord : 

La création du barreau de liaison Nord (entre la Route de Villelaure et le Chemin de la Draille Pugère) 

est une condition d’urbanisation de la ZAC Jas de Beaumont Nord dans ses phases 2 et 3. Elle fait 

l’objet d’un périmètre d’études de la part du Département de Vaucluse et de la Métropole, ce 

barreau étant identifié comme étant l’amorce de la déviation Nord imaginée à horizon 2050. 

Cette urbanisation n’est pas à ce jour engagée et le calendrier de réalisation qui appellera les mêmes 

instances que pour la première phase de la ZAC impose un étalement sur une quinzaine d’années 

avec nombre de concertations à prévoir.  

Le chemin de la Draille Pugère, classé en voie communale lors du travail de réorganisation de la voirie 

doit nécessairement faire l’objet d’une requalification intégrant les besoins actuels et futurs des 

usagers de tous types dont les modes doux bien évidemment. 

Avant tout aménagement visant à modifier le schéma de circulation, la majorité actuelle a fait le 

choix de réaliser préalablement aux études de travaux, des études circulatoires détaillées. Les 

associations de quartiers sont systématiquement associées aux diagnostics et propositions, cela sera 

le cas pour le Chemin de la Draille Pugère.  

Actuellement, le Chemin de la Draille ne débouche pas et donc recueille peu de circulation ce qui le 

légitime comme lieu de promenades. Après études, lorsque le barreau sera engagé à horizon 2040 

probablement, une promenade sera bien sûr prévue en lien avec les propositions des associations. 

  



2. Déplacements doux et transports en commun 
 

Voies piétonnes et cyclables : 

Voir éléments sur questionnaire général 

Abris vélos sécurisés : 

Voir éléments de réponse sur questionnaire général 

Nous avons aujourd’hui un retour d’expérience positif sur l’installation d’un abri vélo sécurisé au pôle 

multimodal de Pertuis, avec possibilité de recharge de vélos électriques. 

Nous avons engagé l’installation d’un tel dispositif sur le parking de la Dévalade afin de centraliser les 

déplacements. 

De plus, toutes nos écoles sont équipées ou seront équipées d’abris vélos (pour le groupe des 

Moulières et OGEC) afin d’inciter les parents et les enfants à circuler en cycles, le tout optimisé par 

des pistes cyclables maillant les écoles et points d’intérêt public.  

Parkings relais : 

Voir éléments sur questionnaire général 

Transports : 

Voir éléments sur questionnaire général 

3. Création d’espaces d’agrément et végétalisé 
 

Chemin de la draille Pugère : 

Voir question préalable en 1 

Espaces sur la future ZAC Jas de Beaumont : 

Voir éléments sur questionnaire général 

4. Sécurité publique et nuisances 
 

Voir éléments sur questionnaire général 

5. Déchets verts 
 

Voir éléments sur questionnaire général 

 

Liste « Pertuis bouge, Pertuis prend de l’avance ! » 


